

# 福津ふしぎ発見

## 夜の畦町をちょうちんが淡く照らす 子ども山笠

今月から新コーナー「福津ふしぎ発見」を始めます。このコーナーでは、福津市に古くからあるものや、昔から地域に伝わる祭りなどを皆さんに紹介していきます。第1回目は畦町区のお祭りを紹介します。



古い町並みの面影が随所に残る畦町。かつて、唐津街道が通った宿場町でした。その街道沿いの家々に、ちょうちんがともされました。

午後7時を過ぎたころ、近くに住む人も次々と家から出てきました。7月14日、この日は年に一度の「子ども山笠」が行われます。

昭和55年に始まり、今もなお続いている畦町区の子ども山笠。地元の小学生在が、おそろいの法被を着て引く神輿は「御神燈」と書かれたちょうちんで飾られています。

辺りが暗くなり、ちょうちんの明かりがはっきりと見えだしたころ、神事を終えた子どもたちは須賀神社を出発します。淡い光をともした幻想的な神輿を引きながら、子どもたちは畦町の家々をまわります。夜路に響き渡る「ワツシヨイワツシヨイ」という掛け声は、見る人たちの心に元気をもたらしてくれます。



【広報ふくつ 平成27年9月1日号】

「広報ふくつ」へあなたの御意見をお聞かせください。

〒811-3293 福岡県福津市中央1-1-1 福津市役所広報秘書課広報広聴係（福間庁舎）  
☎0940・43・8113 FAX0940・43・3168 メール info@city.fukutsu.lg.jp

**UD FONT**  
by MORISAWA

この広報誌は再生紙を使用しています。